
5 Pièces

100 m²

Réf. 85065137

5 400 €

Théoule-sur-Mer
Maison à louer (06590)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-theoule-sur-mer-3409099.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-theoule-sur-mer-3409099.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-theoule-sur-mer-3409099.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-theoule-sur-mer-3409099.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-theoule-sur-mer-3409099.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-theoule-sur-mer-3409099.html


Charmante  villa  de  100  m²  sur  les  hauteurs  de  Théoule  avec  une

magnifique  vue  mer  panoramique  sur  le  golfe  de  La  Napoule.Elle  est

située  sur  un  terrain  de  1000  m²  en  restanques  avec  piscine.Elle

dispose  de  3  chambres  donnant  sur  le  jardin  et  la  piscine  dont  une

chambre principale avec salle de douche et d'une chambre enfant avec

un lit superposé. Nous bénéficions également, à ce niveau, d'une salle

de  bain.Une  spacieuse  terrasse  de  60  m²  au  premier  étage  vient  en

prolongement du salon/salle à manger pour partager des moments de

convivialité autour du barbecue tout en contemplant la baie de ...

Charming 100 m² villa  on the heights of  Théoule with magnificent  panoramic sea

views  over  the  Gulf  of  La  Napoule.Set  in  1000  m²  of  terraced  garden  with

swimming  pool.It  has  3  bedrooms  overlooking  the  garden  and  pool,  including  a

master bedroom with en-suite shower room and a children's bedroom with a bunk

bed. There is  also a bathroom on this level.A spacious 60 m² terrace on the first

floor  is  an  extension  of  the  lounge/dining  room,  where  you  can  share  convivial

moments  around  the  barbecue  while  gazing  out  over  the  bay  of  Cannes  and  the

Lérins islands.An enclosed garage with space for two ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER 

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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